
 

  

 5 月 20 日（木）、弘明寺公園に遠足に出かけました。天候が心配な中でしたが、子どもたちは、広 

い公園で思いっきり身体を動かしたり、展望台からの眺めに「おー！」と歓声を上げたり、友達と一 

緒に楽しい時間を過ごすことができました。いろいろな友達と「つながる」ことができた一日でした。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月 14日（金）に行きました。久良岐公園までは坂が急で 

大変でしたが、休憩を取りながらも一生懸命歩くことができ 

ました。 

着いてからは、グループごとにミッションをクリアしなが 

ら、チェックポイントを通過し、ゴールを目指しました。そ 

の中で春を見つけたり、森の中の生きものを探したりと探検 

しながら、友達と協力して活動することができました。お弁 

当の時間やその後の遊びでも友達と仲良く過ごすことができ 

ました。 

（子どもたちの感想から） 

・いけでとんぼを見つけました。とんぼの色は、赤色でした。いけの木にとまっていました。そのあ

とにとんでいきました。見つけることができて、うれしかったです。 

・グループでのかつどうでリーダーになりました。リーダー 

はしごとがいっぱいだったけど、たのしくくらきこうえんに 

いけたことがうれしかったです。 

・こうえんたんけんで、ゴールしたときみんなでがんばって、 

ゴールしました。ゴールしたときは、うれしかったです。 

 

２年 校外学習 「久良岐公園」 

・てんぼうだいから けしきを みられて  

うれしかったです。 

・みんなと いっしょに おべんとうや おやつを 

 たべられて たのしかったです。いつもよりも  

おいしく かんじました。 

・こうえんでは ゆうぐで あそんだり、 

みんなで おにごっこをしたりしました。 

みんなと なかよしに なれました。 

・こうえんから でんしゃが みられて 

 うれしかったです。 

・また みんなで おでかけしたいです。 



 
４月 30日、５月 6、7日に新体力テストの測定を行いました。この測定は毎年横浜市全校で

行われ、体力面での成長と課題をとらえるものとして実施されています。 

昨年度は休校中で未実施だったため、１・2年生は初めて、３～６年生は２年ぶりの測定とな

りました。学年やクラスで各種目の練習を行い、新体力テスト当日を迎えました。５０ｍ走・握

力・反復横跳び・上体起こし・長座体前屈・２０ｍシャトルラン・立ち幅跳び・ソフトボール投

げの合計８種目の測定を行いました。 

測定を通して、体力面での課題を分析し、体育の授業や 

休み時間での外遊びなどの活動を通して体力向上を図って 

いきたいと思います。後日、結果シートを持ち帰りますの 

で、ご家庭でも話題にしていただけるとありがたいです。 

 また今年も、なかよし学年でグループを作り、高学年の 

児童が低学年の児童の測定を手伝う姿が見られ、子ども 

同士のつながりを深めることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

全校のみんなが、一年を通して１１０周

年を意識できるスローガンを決めようと、

代表委員会で話合いが行われました。 

つながり（いい輪）を大切にして、みんな

の笑顔があふれるような学校にしたいとい

う思いが込められています。 

桜岡小学校のキャラクター「さくらんま

る」とさくらんまるのお友達「さくらんもち

くん」と一緒に、このスローガンに向かっ

て、頑張っていきます！ 

 

 
 

 

 

 

 

 

創立 110周年 スローガン決定！ 

 

 

 

 

 

特別合唱クラブが、港南公会堂の 

こけら落とし公演に出演しました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１０（いい輪）をつないで 

笑顔満開 桜岡 

 

 ひまわりの模様であふれる素敵なステージでした！ 

 2017年 3月末より休館していた港南公会堂が

完成したことを記念して、こけら落とし公演が 5

月 15日（土）に行われました。港南区内の小学生

や中学生の吹奏楽やマーチングの演奏、合唱など

美しい音楽に包まれた時間となりました。本校の

特別合唱クラブは、西澤健治さん作曲の「生命（い

のち）が羽ばたくとき」と「きこえますか」の 2曲

を、歌いました。 

 「声がよく響くホールだったので、歌っていて気

持ちがよかった。」「誰かに聴いてもらえるって嬉

しい。」「こんなに綺麗な港南公会堂をこれからも

大事にしたいな。」次回の発表をお楽しみに！ 


